

our, l'une entre les représentants des États-Unis et ceux du Canada et l'autre entre les représentants des États-Unis et ceux du Mexique, ont été les seuls entretiens de caractère officiel. Il y eut en outre plusieurs conversations officielles. Au cours de la séance tripartite, M. Dulles a rendu compte de son récent voyage en Asie et MM. Eisenhower, St-Laurent et Ruiz Cortines ont passé en revue les derniers événements internationaux, en particulier les problèmes de l'Extrême-Orient et du Moyen-Orient, la politique actuelle et l'Union soviétique, les problèmes que suscite l'avènement d'États nouveaux en Asie et en Afrique et l'aide économique aux pays matériellement sous-développés. A la suite de ces entretiens, M. Eisenhower a conféré avec M. St-Laurent de diverses questions intéressant les deux pays, notamment de l'exploitation de l'énergie hydraulique des cours d'eau franchissant la frontière internationale, des relations commerciales canado-américaines, de la taxe publicitaire de 20 p. 100 qu'il est question d'imposer sur les éditions canadiennes de périodiques américains.

Comme on a pu le constater par ce qui précède, les entretiens de White-Sulphur-Springs ont été dans une large mesure officieux et amicaux. Selon les termes d'un correspondant de la presse américaine, « la conférence a atteint son objectif en créant des liens d'amitié entre les trois chefs d'État . . . et l'amitié contribuerait à résoudre tous les différends qui pourraient naître à l'avenir. »



L'OTAN accorde une bourse à un citoyen d'Ottawa

LE Service d'information de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord a révélé le 4 avril que l'OTAN avait accordé à M. Stephen Alexander Czako, d'Ottawa, une bourse d'étude et de recherche valable en 1956 et 1957. M. Czako est né en 1899 à Budapest, en Hongrie. Il a obtenu un doctorat en sciences politiques à Budapest en 1921 et un diplôme en droit international de Harvard en 1929. Employé au ministère de la Justice à Ottawa depuis 1949, il est professeur à temps réduit, à la Faculté des sciences sociales de l'Université d'Ottawa.

Les bourses de l'OTAN, inaugurées conformément à l'article 2 du Traité de l'Atlantique Nord, ont pour but de favoriser l'étude des questions d'ordre historique, politique, constitutionnel, juridique, social, culturel, linguistique, économique et stratégique, de nature à faire ressortir le passé et le patrimoine communs des pays atlantiques ainsi qu'à établir les besoins actuels et l'orientation future de la région nord atlantique considérée comme unité. L'octroi des bourses commence cette année.